



Bulletin d'information pour les riverains

Chères voisines,
Chers voisins,
Mesdames, Messieurs,

Le printemps arrive enfin! J'ai le plaisir de vous faire parvenir le dernier numéro de notre newsletter. Elle donne un aperçu de l'actualité et des nouveautés de notre entreprise.

Mi-avril 2024, Novartis a annoncé les résultats d'exploitation du premier trimestre 2024. Novartis a également informé que le mandat de 12 ans du Dr Jörg Reinhardt en tant que président du conseil d'administration se terminerait comme prévu en 2025. Il a été nommé président du conseil d'administration en 2013. Sous sa direction, Novartis est passée d'une entreprise de santé diversifiée à un fabricant de médicaments ciblé.

Compte tenu de cette annonce, le conseil d'administration propose de nommer Giovanni Caforio président du conseil d'administration lors de l'assemblée générale 2025. Le Dr Caforio est italo-américain, il est né et a fait ses études en Italie.

Par ailleurs, la nouvelle brochure de «Novartis en Suisse» est désormais disponible. Elle contient toutes les informations et faits importants concernant Novartis en Suisse. Découvrez par exemple combien de personnes nous employons, les montants que nous investissons dans la recherche et le développement, et bien plus encore. Vous trouverez la brochure [ici](#).

Étiez-vous, vous aussi, présent jusqu'à minuit à la deuxième Nuit de l'industrie Regio Basel? Près de 14 000 visiteurs se sont rendus à la Nuit de l'industrie le vendredi 19 avril 2024, et environ 2200 d'entre eux ont pu être accueillis dans le Pavillon Novartis. Il y en avait pour tous les goûts: des conférences, des visites guidées, mais aussi des jeux et de l'amusement, le tout dans une ambiance unique au Novartis Pavillon. Nous vous invitons [ici](#) à découvrir les temps forts de la Nuit de l'industrie avec ce petit aperçu.

Si vous souhaitez recevoir régulièrement des nouvelles et des histoires intéressantes de la part de Novartis, je vous invite à nous suivre sur les réseaux sociaux ([Facebook](#); [Instagram](#)).

Continuez à profiter de la belle saison printanière et prenez soin de vous.

Chaleureusement,

Matthias Leuenberger
Président Novartis Suisse

Actualités

Chiffres de Novartis pour le trimestre T1/2024

Vous trouverez des informations détaillées à ce sujet [ici](#).

Live Magazine Novartis

De la science. Des histoires. Des personnes. Entrez dès maintenant dans l'univers du Live Magazine. Accédez directement au magazine [ici](#).

Novartis Pavillon: de l'art numérique après le coucher du soleil

Vivez un [spectacle artistique](#) numérique fascinant avec votre famille et vos amis sur la façade média du Pavillon Novartis. Chaque jour au coucher du soleil, nous y présentons une collection unique d'œuvres d'art numériques d'inspiration scientifique.

Formations professionnelles chez Novartis

Nous proposons une formation professionnelle aux jeunes talents destinés à devenir des spécialistes qualifiés. Si cela vous intéresse, lisez la suite [ici](#).

Inauguration de l'Elsässerrheinweg le vendredi 24 mai 2024

Notez dès aujourd'hui la date du 24 mai 2024 dans votre agenda! C'est ce jour qu'aura lieu l'inauguration de la «revégétalisation» de l'Elsässerrheinweg. La promenade festive débutera pour le public à partir de 16h30. L'organisation de la manifestation est assurée par le service municipal des espaces verts du Département des constructions et des transports du canton de Bâle-Ville.